

Defibrillator für den FC Nussbaum: „Jeder kann zum Lebensretter werden“

Neulingen, 21.06.2023 – Sportler und Zuschauer können sich bei Fußballspielen des 1. FC Nussbaum in Neulingen künftig noch sicherer fühlen: Die Volksbank pur hat dem Verein die Anschaffung eines Defibrillators ermöglicht. Volksbank-Regionalmarktdirektorin Miriam Bajon hat gemeinsam mit der stellvertretenden Hauptgeschäftsführerin der Björn Steiger Stiftung, Sabrina Seitter, den neuen Automatisierten Externen Defibrillator (AED) an Jerome Kronenwetter, 1. Vorsitzender des FC Nussbaum, überreicht.

„Es ist ein gutes Gefühl zu wissen, dass man auf einen eventuellen Ernstfall vorbereitet ist. Auch wenn wir alle hoffen, dass wir das Gerät nie benötigen,“ bedankte sich Jerome Kronenwetter. Der Defibrillator ist mit Zugang zum Platz direkt im Vereinsheim installiert. „Durch solche Geräte kann jeder zum Lebensretter werden. Als regionale Volksbank wollen wir einen Beitrag leisten, dass die notwendige Infrastruktur vorhanden ist, um im Notfall bestmöglich helfen zu können“, betonte Bajon. Daher engagiere sich die Genossenschaftsbank seit vielen Jahren beim Projekt ‚Herzsicher‘ der Björn Steiger Stiftung. „Verantwortung übernehmen und sinnvolle Projekte zu unterstützen ist Teil unserer DNA. Dafür stehen wir als Volksbank pur“, so Bajon

Auch Seitter ist dankbar für die Unterstützung der Bank. „Mit den ‚Herzsicher‘-Projekten setzen wir uns seit vielen Jahren für eine Reduzierung der jährlich etwa 65.000 Herztoten in Deutschland ein. Durch eine solche Spende wie hier in Neulingen werden wir bestens darin unterstützt“, sagte sie. Je mehr AED-Geräte an öffentlich zugänglichen Orten installiert würden, umso größer seien die Chancen, Menschen in einem medizinischen Notfall schnell helfen und deren Leben retten zu können.

Foto:

Im Notfall gerüstet: Regionalmarktdirektorin Miriam Bajon (ganz links) überreicht gemeinsam mit Sabrina Seitter und Marcel Schneider (2. V. r.), Hauptgeschäftsführer der Björn Steiger Stiftung, einen neuen Defibrillator an Jerome Kronenwetter für den FC Nussbaum.

Foto: Julia Lindenmann

Ansprechpartner:

Marcus Gernsbeck
Pressesprecher Volksbank pur eG
Ludwig-Erhard-Allee 1, 76131 Karlsruhe
Fon: 07221 3986611
E-Mail: gernsbeck@gernsbeck-kommunikation.de
www.volksbank-pur.de